



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA

BCN a Asamblea Anual de Gobernadores del BID

El Banco Central de Nicaragua (BCN) participará en la 52ª Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Calgary, Canadá, del 25 al 28 de marzo, al que asisten ministros de Finanzas y presidentes de bancos centrales de 48 naciones de Latinoamérica y el Caribe.

Durante el encuentro de este año, las autoridades monetarias analizarán los desafíos económicos que enfrentan América Latina y el Caribe, futuras operaciones del Banco en la región y los retos que enfrenta el desarrollo de estas naciones en la inversión del sector privado, cambio climático, energías renovables, desarrollo urbano e integración regional, entre otros temas.

La Asamblea de Gobernadores es la instancia donde se toman decisiones clave sobre futuras acciones del BID.

Managua, 21 de marzo 2011